

## Erinnerung 3

<b>Betreff:</b>	Fwd: c/o Staatsminister Günther/ Rechts-, und Fachausichtsbeschwerde /2 Umweltschadenanzeigen (Anlagen) an AfU Stadt Leipzig vom 22.02.2019 und Landkreis Nordsachsen vom 18.02.2019
<b>Datum:</b>	Sat, 27 May 2023 10:49:48 +0200
<b>Von:</b>	Wolfgang Stoiber < <a href="mailto:stoiber@nukla.de">stoiber@nukla.de</a> >
<b>An:</b>	Peter, Tobias Dr. - SMEKUL < <a href="mailto:tobias.peter@smekul.sachsen.de">tobias.peter@smekul.sachsen.de</a> >

Sehr geehrter Herr Staatsminister Günther, lieber Wolfram,

wie bitte sieht es hier mit der Antwort aus ? Dieser **sehe ich nun bis zum 16. Juni 23** entgegen, mfg  
W. Stoiber

----- Weitergeleitete Nachricht -----

<b>Betreff:</b>	c/o Staatsminister Günther/ Rechts-, und Fachausichtsbeschwerde /2 Umweltschadenanzeigen (Anlagen) an AfU Stadt Leipzig vom 22.02.2019 und Landkreis Nordsachsen vom 18.02.2019
<b>Datum:</b>	Mon, 13 Mar 2023 16:20:07 +0100
<b>Von:</b>	Wolfgang Stoiber < <a href="mailto:stoiber@nukla.de">stoiber@nukla.de</a> >
<b>An:</b>	Peter, Tobias Dr. - SMUL < <a href="mailto:tobias.peter@smul.sachsen.de">tobias.peter@smul.sachsen.de</a> >, Peter, Tobias Dr. - SMEKUL < <a href="mailto:tobias.peter@smekul.sachsen.de">tobias.peter@smekul.sachsen.de</a> >

Sehr geehrter Herr Staatsminister Günther, lieber Wolfram,

2019 nachdem Sachsenforst in Leipzig und Nordachsen Eremitenbäume zerstört hat haben wir 2  
Umweltschadenanzeigen, Anlage 1 & 2, gestellt. Nun 4 Jahre später winden und wenden sich  
Deine Ämter, AFU Leipzig mit Verweis auf Sachsenforst , LDS und LFULG um zu einer Antwort zu  
kommen. Anlage 3 beinhaltet ein aktuelles Schreiben von Peter Wasem. Nachfolgend haben wir  
auch in dieser Sache die LDS gebeten wegen Untätigkeit einzuschreiten. Herr Körner sagte mir am  
Telefon dass man an den Gesetzen und Richtlinien arbeitet. Daran gibt es nichts zu arbeiten. 2019  
war vor 4 Jahren, will man rückwirkend an den Gesetzen schrauben?

Herr Padberg wurde seinerzeit vom Amtsgericht freigesprochen, auch hier gilt wohl- alle haben  
alles richtig gemacht, keiner trägt Verantwortung, keiner ist schuld. Soll das so weitergehen lieber  
Wolfram?

NuKLA schrieb dazu: <https://www.nukla.de/2018/10/petition-zum-erhalt-der-auwald-baeume/>

Viele Grüße, Wolfgang